

定期総会

平成28年4月13日



ホテルポストプラザ草津にて開催致しました。清水前会長が議長となり、全4号議案について審議し、全議案満場一致で承認されました。また、今年度は2年に1度の役員改選の年であり、遠藤新会長が新たに選任され、副会長及び役員も新体制となりました。その後、清水前会長及び遠藤新会長よりご挨拶がありました。最後に、来賓の草津商工会議所 伊藤会頭より祝辞をいただき、閉会となりました。

関西商工会議所女性会連合会 橋本大会

平成28年6月1日



関西一円の女性経営者が一堂に会し、情報交換や交流を行いました。また、今回の大会では、近畿商工会議所女性会連合会から、関西商工会議所女性会に名称変更されました。名称変更を契機に、関西ブランドを浸透させ、関西の女性会メンバーの緊密な連携を一層強化し、女性の立場から地域活力増進に向け、決意を新たにしました。

滋賀県商工会議所女性会連合会 定時総会

平成28年6月10日



ホテルニューオウミにて開催されました。滋賀県商工会議所女性会連合会 磯田会長が議長となり、各議案について審議し、全議案満場一致で承認されました。総会終了後には、懇親会が開かれ、県内女性会の交流を深めました。その後、講演会が開催され、講師に龍谷大学名誉教授・経済産業分析研究所所長の岡地勝二氏より「アベノミクスの現状と問題点～アベノミクスは果たして成功するのか～」をテーマに、アベノミクスの目的や政策を基礎からわかりやすく説明されました。

研修グループ事業 京都視察研修

平成28年6月22日



総勢20名で京都へ企業訪問してまいりました。午前にはワコール・オブ・ミュージアム・ビューティを訪問し、創業以来「世の女性に美しくなってもらう」を目標に歩まれてきた商品開発の歴史と、美しい商品の数々を見学しました。長年にわたり女性の成長する過程を分析し尽くし、その時代の女性が望んでいるものをベストなかたちで提供され、手作業での縫製工程や経営姿勢を学びました。午後からはPHP研究所の三階にある松下資料館を訪問し、パナソニックグループ創業者の松下幸之助氏が理想とした経営の在り方、人間の生き方、人生の考え方をパネルや映像、講話で学習しました。なかでも松下幸之助の別邸「真々庵」をイメージした庭園シアターでの、「素直な心」をテーマにした「私心にとらわれない」「耳を傾ける」「寛容」「道理を知る」「広い愛の心」などの10カ条が印象的で、「素直」とは万事に通じて重要な要素なのだと思えて深く考える機会となりました。往復バスでは楽しい会話があり、魅力的な先輩方と共にこの学びの多い事業に参加することができ、英気を養えた一日となりました。



総務グループ事業 講演会

平成28年7月29日



クサツエストピアホテルにて、京都在住の真宗大谷派僧侶 川村妙慶氏に「楽しくなる仕事と人生」と題して、講演をして頂きました。先生はアナウンサー・執筆家として活躍される一方、ブログ日替わり法話を立ち上げ、毎日読者から送られる悩み相談のメールに向き合う他、全国各地で精力的に講演をしておられます。先生の深い仏心で話される仏教観に根ざしたお話は、日頃忙しく、ストレスを感じる日々の生活にうおい与えて頂き、身も心もほぐす智慧を頂きました。その後、先生を囲んでの昼食会も大変楽しく、充実した時間を過ごさせていただきました。

親睦グループ事業 納涼会

平成28年8月10日



今年度は、改選により遠藤会長はじめ新役員の皆様が就任され、親睦グループが新たなメンバーとなり、事業をスタートさせ、今回8月に納涼会を琵琶湖ホテルで開催致しました。新装になった和食の1室で24名の参加のもと、本当に美味しいお料理と飲み物、楽しい会話が時間を忘れる程でした。会員相互の親睦を大いに深めることの出来る時間であったように感じました。今後の事業もグループ一同、喜んで頂ける企画を考える所存です。どうぞよろしくお願い致します。

全国商工会議所女性会連合会 徳島総会

平成28年9月28～29日



今回で第48回を迎える全国商工会議所女性会連合会徳島総会におきまして、全国各地より324女性会、2358名の参加のもと、盛会のうちに終了しました。「きてみてなっとく おいでよ徳島」をテーマに、全国的女性経営者の交流の輪を広げることができました。

滋賀県商工会議所女性会連合会 講演会

平成28年10月11日



八日市商工会議所にて開催されました。株式会社招福楼 代表取締役 中村成実氏を講師にお迎えし、「招福楼の客迎え」をテーマに講演会が行われました。ご馳走とは、一人一人のお客様にあった食材を探し、提供することや招福楼で献立を置いていない理由として、スタッフが全てお客様に説明をする等、こだわった客迎えの講演を頂きました。最後に、おもてなしとは、「お客様の目のつけどころである」と伝えられ、講演会は終了致しました。

研修グループ事業 大阪視察研修

平成28年11月14日



総勢19名で大阪へ視察研修を行いました。午前にはインスタントラーメン発明記念館を訪問し、発明者の安藤百福氏に纏わる歴史、インスタントラーメンについての発明や発見など会員一同肌で感じました。午後からは、庭園デザイナー石原和幸氏が手掛けた、都会の真ん中に世界的スケールの大庭園が期間限定でオープンされたうめきたガーデンを訪問しました。都心とは思えない空間づくりに魅了されました。

滋賀県商工会議所女性会連合会 視察研修

平成28年12月13日



午前にはパナソニック(株)草津工場へ訪問致しました。地元の私達会員も世界に名を馳せる大企業を研修させて頂き、大きな成果を得る事が出来ました。社内の案内をされる時も生憎雨の中でもありましたが足元の注意から始まり、細やかなご配慮をされており、やはり一人ひとりの働かれる社員の方々の真心が企業繁栄に繋がるものと感銘を受けました。午後からは、滋賀県立琵琶湖博物館を訪問し、開館20周年リニューアルについて説明を受けた後、館内見学を行いました。県内女性会の皆様に草津の魅了を知っていただき、また交流が深められた一日となりました。

親睦グループ事業 新年会

平成29年1月26日



今年度は、魚寅楼にて30名の参加により開催されました。ご来賓として、草津市長 橋川渉様、草津商工会議所 会頭北村嘉英様、専務理事の加藤幹彦様をお迎えし、新しき年の宴が始まりました。アトラクションでは、「晃和会」の皆様が日本民謡を披露され、終盤には江州音頭を唄われると賑やかに会員の皆様の踊りの輪が出来ました。恒例の抽選会では色々なお花が全員に行き渡り、参加者一同が親睦を深める充実した事業となりました。